



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく
がっこう
学校だより

よこはま しりついい だきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちよう小学校
れいわ ねん ど がっこう
令和4年度 5月号
れいわ ねん がつ にちほっこう
令和4年4月28日発行

あら じぶん であ
新たな自分と出会うチャンス
发现新的自我的机会

Cơ hội để gặp gỡ con người mới của bản thân mình

こうちょう せき のぶや
校長 関 宣也

れいわ ねん ど がっこうせいかつ しゅうかん あたら きょうしつ とも せんせい
令和4年度の学校生活がスタートして3週間がたちました。新しい教室や友だち、先生との
ひび せいかつにもずいぶん慣れてきたように見受けられます。

『新たな自分』を見つけることができましたか？

しんねん ど もくひょう じぶん かのうせい ひろ いま ちが じぶん であ
新年度は目標を決めて、自分の可能性を広げるときであります。今までと違う自分と出会う
ください。

あした おおがたれんきゅう はし きくねん ど すこ そと であ
さて、明日から大型連休（ゴールデンウィーク）が始まります。昨年度よりは少しは外に出ら
れる時間はありますが、感染症拡大防止のため、ステイホームが中心となるかなと思
います。旅行や外出の楽しみは通常より減るかもしれませんが、家族との時間が少なくなるわけ
ではありません。

そこでひとつお家の方にお願ひがあります。家族と過ごす時間が多くなるこの大型連休中
に、子どもたち一人ひとりの『よさ』を改めてたくさん伝えていただけませんか。

いえ てつだ れんきゅうちゅう はや お
『家のお手伝い』『連休中の早起き』、なんでもいいです、ちょっとしたことでもかまいません
のでたっぷりほめてください。

ほめられることが自信につながり、自己肯定感も高まります。

もちろん間違ったことについては、きちんと叱ることが大切ですが、『よさを教える』『よさを
みと める』『よさをほめる』ということは、自身の存在が認められていることにつながります。そし
て大切にされた子は、周りも大切することができるはずで、家族で過ごす時間がたくさんある
この連休は絶好のチャンスです。是非、お子様の素晴らしい面を見つけて、いっぱいほめてくだ
さい。

しゅうだんせいかつ たが みと あ き も ふかけつ じぶん じしん こ たしや みと
集団生活は『互いを認め合う気持ち』が不可欠です。自分に自信のない子は、他者を認めるこ
とはなかなかできないものです。

みとめ あ ひと し
認め合うためには、『人としてそれぞれのよさ』があることを知らなくてはなりません。まず、
じぶん こさま み
自分のお子様のよさを見つけてあげてください。

どうぞよろしくお願ひします。

それでは、交通安全などに気を付けて、楽しい連休をお迎えください。